

Utilisation des pompes doseuses en élevage de porcs : recommandations pratiques

Utilisation des pompes doseuses en élevage de porcs : recommandations pratiques

Des informations pour prescripteurs et éleveurs, sur une utilisation optimale du médicament et du matériel lors de traitement via l'eau de boisson par pompe doseuse.

L'utilisation des pompes doseuses permet de cibler des salles, de moduler la dose et la durée de traitement, et de réadapter rapidement le traitement si besoin. Cette flexibilité d'utilisation ciblée des médicaments est essentielle dans le cadre de l'usage raisonné des médicaments.

La rapidité des traitements par l'eau de boisson est à souligner : la mise en place peut être immédiate. La concentration thérapeutique dans les tissus est atteinte rapidement, les animaux malades continuant à s'abreuver pour compenser l'hyperthermie et la déshydratation.

Ce mode d'administration du médicament doit être adapté à l'élevage et au traitement (nombre d'animaux, durée, coût).

La maîtrise de la posologie est essentielle pour optimiser la réussite thérapeutique, respecter les niveaux autorisés de résidus dans la viande et limiter les risques d'antibiorésistance.



[pompesdos.pdf\[553,18kB\]](#)

Oui

